

## Sambang mempererat Tali Silaturahmi serta Harkamtibmas Terpelihara jelang Pemilu Gubernur dan Walikota serentak 2024\*

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM](http://KOTATASIKMALAYA.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 22, 2024 - 13:22



POLRES TASIK KOTA--

Kanit Binmas Polsek Tamansari Ipda Asep Farid laksanakan Sambang Pembinaan Kamtibmas, serta pererat Silaturahmi kepada Ibu ibu jamaah

Pengajian Majelis Ta'lim Ar-Rohmah Kp. Rahayu Kel. Sukahurip, menyampaikan Pesan Kamtibmas antara lain, menghimbau untuk Bapak bapak Aktif laksanakan Siskamling kembali marak Pencurian Speda motor termasuk kotak amal dibeberapa Mesjid, dan Mengawasi Putra putrinya dengan tidak mengizinkan keluar Rumah lewat jam 21.00 wib, Cerdas dalam penggunaan HP/Medsos (kurangi/ awasi penggunaan konten terlarang termasuk batasi permainan Game yang mengarah ke Konten Judi) Waspada terpapar JUDI ONLINE serta jangan membiarkan anak anaknya terlibat Gank motor, Mengemudi sebelum memiliki SIM, kendaraan baik administrasi maupun kelengkapan kendaraan Kendaraan (Spion, Lampu lampu, Plat Nomor) Ops Zebra Lodaya 2024  
Senin (21/10/2024).

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H, S.I.K, M.H., melalui Kapolsek Tamansari IPTU NURAENI, Sambang Silaturahmi Kamtibmas kepada Jamaah Pengajian dengan menjadi upaya Harkamtibmas Jelang Pemilu Gubernur dan Walikota serentak 2024 (OPS Mantap Praja 2024) dan motivasi kepada Masyarakat serta dan yang memiliki Putra/Putri untuk sama sama melakukan pengawasan serta mendorong putra putrinya

1. Belajar dengan Giat mempersiapkan diri serta yakin bahwa Negara membutuhkan Generasi yang unggul tidak tercemari pengaruh negatif Teknologi (HP/Medsos, seperti Permainan Game yang mengarah Judi online/Slot dan berita Hoaks)
2. Mengimbau/memerintahkan putra putrinya untuk Mengikuti Sekolah Diniyah dan Magrib mengaji, serta ingatkan untuk tidak melakukan Bullying dan perundungan.
3. mengingatkan untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas antara lain tidak keluar Rumah Lewat jam 21.00 wib. serta tidak terlibat Gank motor dan penggunaan Knalpot tidak sesuai Spesifikasi Teknik dan kelengkapan lain Helm, Lampu lampu, Spion Plat Nomor sedang berjalan Ops Zebra Lodaya 2024 (dengan sasaran pelanggar yang membahayakan keselamatan berlalu lintas).